

# *Rescatan a más 2000 migrantes en costas italianas*

---



Roma, 23 jun (RHC) Más de 4500 migrantes fueron rescatados en las últimas horas en el mar Mediterráneo por embarcaciones de organizaciones humanitarias, así como de la Marina italiana y los guardacostas locales.

De acuerdo con MOAS, organización fundada en la isla de Malta con el fin de socorrer a personas en esa ruta marítima, la mejoría de las condiciones meteorológicas provocó un aumento de la salida de embarcaciones desde las costas de África.

A través de su cuenta en twitter precisa esa institución que el barco, Topaz Responder, rescató a más de 380 migrantes procedentes de África subsahariana, en tanto, el navío Bourbon Argos, de la Organización No Gubernamental Médicos Sin Fronteras, socorrió a cerca de 1130 personas.

En un informe precisa la Organización Internacional para las Migraciones que más de 2400 migrantes han fallecido en el intento de cruzar el mar Mediterráneo para llegar al denominado viejo continente desde la aplicación de los acuerdos migratorios adoptados por la Unión Europea.

El portavoz de los guardacostas aseguró al diario La Repubblica que el número de rescatados o de fallecidos podría aumentar ligeramente pues algunos operativos siguen en curso.

Del total de inmigrantes socorridos, la mayoría se encontraban en botes neumáticos, aunque los traficantes libios también utilizaron dos embarcaciones de madera, precisaron los reporte oficiales emitidos hasta el momento.

Hace unas horas, la marina italiana publicó su propio informe de actividades de rescate, con más de dos mil asistidos, pero su balance era necesariamente preliminar, según consideró el artículo reseñado por La Repubblica, pues los guardacostas italianos son los encargados de coordinar todas las intervenciones.

Unos cinco barcos de la marina participaron en las operaciones, así como dos buques de la operación europea Sophia y cuatro navíos de Organizaciones No Gubernamentales humanitarias, precisó ese medio de prensa.

Datos recientemente dados a conocer por el Alto Comisionado de la ONU para los Refugiados (Acnur) indicaron que más de 56 mil 200 personas llegaron por mar a Italia desde principios de año.

Agregan las estadísticas que más de 10 mil inmigrantes perdieron la vida en el Mediterráneo intentado alcanzar las costas europeas desde 2014, entre ellos dos mil 800 desde enero de 2016.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97925-rescatan-a-mas-2000-migrantes-en-costas-italianas>



**Radio Habana Cuba**